
  平成３０年第３２回選挙管理委員会定例会会議録 

   

開催日時 

                      午前１０時００分から 

  平成３０年１０月１０日（水）                 

午前１０時４０分まで 

出 席 者 
委 員 西村委員長、織田職務代理、伊田委員、與川委員 

事務局 井山局長、油川次長、水越担当係長、野村主査 

開催場所 選挙管理委員会室 傍聴人      なし 

委 員 長 これから平成３０年第３２回定例会を開会いたします。 

  議案第４０号 第６区の暫定投票所等について 

局  長 （別紙により、第６区の暫定投票所等について説明し、決定を受けた。） 

與川委員  旧永福体育館から見て、高千穂大学はどのような位置にありますか。 

局  長  隣接する第１７投票区にあります。あくまでも臨時な投票所となります 

 ので、投票区域外に投票所を設置することは可能です。 

與川委員  もともと高千穂大学のある第１７投票区の投票所は、どこになっていま 

 すか。 

局  長  松ノ木小学校が投票所です。 

與川委員 高千穂大学の近隣の第１７投票区の区民が間違えて、高千穂大学へ行っ 

 てしまうことが考えられます。 

局  長 投票所変更の周知を、丁寧に行いたいと思います。 

與川委員 徹底しておかないと、近所の方が間違えそうです。 

局  長  十分に対処いたします。 

委 員 長  投票区については、その区域の人口に応じて定めていますか。 

局  長  概ね名簿登録者数が１万人程度を上限と考えて、投票区を定めていま 

 す。 

委 員 長  もし人口が減少している投票区が生じた場合は、どうなりますか。 

局  長  その場合は、投票区を合併する方法もありますが、住民サービス上の問 

 題が生じると思います。 

委 員 長  費用対効果を考えて、投票区を合併し、その費用を別途活用する考え方 

 もあると思います。 

局  長 住民意識として、総論賛成、各論反対の声が生じることも考えられます。 

委 員 長 今後の１０年くらいのスパンで、投票に掛かる費用を抑えて、区全体と 



 しての別の施策に反映させる考え方もあると思います。 

局  長  区が行っている施設再編整備計画との整合性を取る必要があると思い 

 ます。それは、中期的な課題になると考えています。 

  その他・日程等について 

局  長  （今後の委員会日程等について確認を行った。） 

委 員 長 他に質問がなければ、本日の委員会を閉じます。 

 

 

 


